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Frau Dr. Magdowski erklärt, dass die Stadt der Universität das Areal an der Kurfürstenstraße für 
den Neubau der Sporthalle angeboten habe. Seitens der Universität wurde das Interesse an die-
sem Areal bekundet. Die Stadt habe der Uni erklärt, dass sie am Standort Bedarf für Schulsport 
habe. Offen sei, ob es Mittel seitens des Landes geben werde. Eine abschließende Entscheidung 
dazu stehe noch aus.  
 
Es schließen sich kurze Nachfragen der Ausschussmitglieder an. 
 
Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt die Information zur Kenntnis. 
 
 
 

 


